

## 医療安全だより

発行 医療安全管理室 2024 年度 第 7 号 ►





## 患者誤認防止ポスター結果発表!











患者誤認防止ポスター投票にご協力ありがとうございました。開票は 10 月 4 日投票終了後厳粛に行わせていただきました。投票数114票と予想以上に皆さんには投票にご協力いただきまして、感謝の気持ちでいっぱいです。その 114 件の投票の中から見事 1 位を獲得されました部署は『リハ室』投票数 34 票。次いで第 2 位を獲得されましたのは『放射線室』投票数 14 票。3位は同率検査室、A 病棟の 10 票でした。今回発表結果が遅くなり大変申し訳ありませんでした。表彰は 10 月の医療安全管理委員会で行う予定です。

『1票では選びきれなかった…』『自部署ともう1つ他の部署を選びたかった…』など多数の貴重なご意見ありがとうございました。また次年度の何か計画に貴重なご意見を役立たせていただきます。

## すごいぞ!検査室!BLS 研修頑張りました

11月2日検査室の皆さんとBLS研修行いました!

まずびっくりしたのは…南雲隊長を筆頭に、かなり団結して学習意欲が高い事!検査室はもともと e-ラーニング研修も受講達成が早いのですごいな…って思ってました。そして南雲技師長の教え方が非常に分かりやすく、自分も勉強させていただきました。参加されたみなさん、汗をかきながら何度も練習していただきました。とても有意義で楽しい時間でした。



インシデント 0 レベルお待ちしてます



















10 月インシデント 0 レベル月間となっていますが、特定の部署しか提出されていません。頑張って報告いただいてるのが栄養部。次いで薬剤部。他の部署でも『ヒヤリハット』な事例が必ずあるはずです。美意識が高いではなく…医療安全意識が高い部署を目指して円陣組んで頑張ってください!